
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов о работе 

Думы Ставропольского края с 30 марта по 6 апреля 2018 года 

 

За период с 30 марта по 6 апреля 2018 года деятельность краевой 

Думы и депутатов была освещена в 44 публикациях СМИ (без учёта 

поздравлений). 

В Ставрополе по инициативе парламентариев увековечат память 

медицинской сестры  Матрёны Наздрачёвой, сообщил телеканал ГТРК 

"Ставрополье" от 2 апреля. Бюст полного кавалера Ордена Славы 

появится на территории краевой больницы. Об этом рассказали 2 апреля на 

еженедельном совещании в Думе Ставропольского края. Санитарка Матрёна 

Наздрачёва во время Великой Отечественной войны вынесла с поля боя 

сотни раненых. Они называли ее "ангелом-хранителем". После войны 

спасенные сами ходатайствовали о награждении медсестры орденами Славы 

и медалью Международного комитета Красного Креста.  

Юрий Белый, возглавляющий комитет по бюджету, налогам и 

финансово-кредитной политике, проинформировал на совещании об 

основных показателях краевого бюджета в прошедшем 2017 году. Как 

сообщил телеканал "26 регион" от 2 апреля,  более 60-ти миллиардов 

рублей поступило в бюджет края в виде налоговых поступлений, что почти 

на 5% превысило план.  В целом в бюджет края поступило доходов в сумме 

94 млрд 871 млн рублей или 100,8% к годовым плановым назначениям. "Что 

касается расходов бюджета, то здесь, к сожалению, ситуация хуже, - 

рассказал Юрий Белый. - По оперативным данным за расчётный период 

они произведены в объёме 92 млрд 903 млн рублей или 94,8% к годовым 

плановым бюджетным ассигнованиям. Профицит бюджета составил 1 

млрд 967 млн 562 тысячи рублей". Обсудили депутаты и работу 

перинатального центра, который недавно открылся в краевой столице. В 

медучреждении провели выездное совещание, в ходе которого народные 

избранники не только убедились, что будущие мамы находятся в 

комфортных условиях под наблюдением профессионалов, но и поговорили о 

нуждах и проблемах центра. "Для начала депутаты ознакомились с 

Центром, его службами, отделениями, оснащением. Мы убедились, что 

Центр оснащён современным медицинским оборудованием, для женщин и 

новорожденных созданы комфортные условия пребывания и получения 

медицинских услуг", - рассказала председатель комитета по социальной 

политике и здравоохранению Валентина Муравьёва. Однако, по словам 

Муравьёвой, имеются и проблемы. Это, в первую очередь, недостаточная 

кадровая обеспеченность и низкая доступность центра, в том числе и из-за 

отсутствия парковки.      

Участники совещания говорили и о противопаводковых мероприятиях, 

сообщил телеканал "Своё ТВ". В реке Кубань вода пошла на спад, но в 
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Калаусе уровень за 12 часов поднялся на 12 см. До неблагоприятной 

ситуации ещё 2 метра и  здесь важна бдительность, отметили депутаты.  

По словам вице-спикера Виктора Гончарова, на рассмотрении в Думе 

Ставропольского края  находится законопроект, устанавливающий налоговые 

льготы для резидентов территорий опережающего развития, пишет газета 

"Ставропольская правда", № 35 от 3 апреля. На Ставрополье такая зона  

создана в Невинномысске. Председатель Думы СК Геннадий Ягубов 

напомнил о приближении сезона летнего отдыха для детей и попросил 

коллег проконтролировать подготовку санаториев и ход распределения 

путевок.   

Информация о еженедельном рабочем совещании депутатов и 

руководителей подразделений аппарата Думы Ставропольского края, 

прошедшем 26 марта, была опубликована в газетах "Время", № 22 от 31 

марта  и "Звезда Прикубанья", № 24 от 31 марта.  

 

Заседания Думы Ставропольского края 

29 марта под председательством спикера краевого парламента 

Геннадия Ягубова состоялось двадцатое заседание Думы Ставропольского 

края шестого созыва. 

С отчетным докладом на заседании выступил начальник Главного 

управления МВД по Ставропольскому краю генерал-лейтенант Александр 

Олдак, пишет газета "Ставропольские губернские ведомости", № 13 от 4 

апреля. Согласно существующим правилам, глава управления отчитывается 

за результаты работы перед народными избранниками раз в год - в первом 

квартале следующего за отчетным года, отмечает автор. Александр Олдак 

сообщил, что в прошлом году полицейским удалось раскрыть больше 17 

тысяч преступлений и довести до суда еще около тысячи дел, оставшихся с 

прошлых лет. Бичом Ставропольского края остаются имущественные 

преступления. Как правило, их совершают уже ранее судимые. Постоянно 

растет количество преступлений, связанных с мошенничеством в интернете 

или с использованием мобильных телефонов. И если ранее их жертвами 

становились, как правило, молодые люди, то теперь на крючок мошенников 

все чаще попадаются люди пожилого возраста. В настоящее время каждое 

десятое преступление в крае связано с использованием интернета или 

сотовой связи. Затем Александр Олдак перешел к теме туризма. По его 

мнению, ухудшение экологической обстановки из-за незаконной вырубки 

леса может сильно повредить этой сфере ставропольской экономики. Только 

за один 2017 год полицейские передали в суд 56 уголовных дел по таким 

правонарушениям. Однако глава ставропольской полиции пожаловался на 

слабую законодательную базу, из-за чего зачастую не удается привлечь 

виновных к ответственности, и попросил законодателей обратить на этот 

момент серьезное внимание. Олдак отметил, что вырубка леса нередко 

осуществляется на землях, у которых нет собственника. Одним из главных 

направлений деятельности полиции является борьба с экстремизмом и 
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терроризмом. Ставропольские полицейские обеспечивают безопасность 

административной границы края - а это более полутора тысяч километров. К 

сводному полицейскому отряду "Восток", который базируется в 

Нефтекумске, прибавился отряд "Юг" в Курском районе. Ведется большая 

работа по выявлению незаконного оружия и его конфискации. В прошлом 

году было закрыто шесть нелегальных оружейных мастерских. Одной из 

проблем, которая пока не поддается решению, остается большое количество 

ДТП на дорогах края. Это комплексная проблема. Факторами, которые 

влияют на непростую дорожную обстановку, Олдак назвал как увеличение 

количества автомобилей, так и плохую подготовку водителей, низкое 

качество дорожного покрытия и недостачу безопасных пешеходных 

переходов, оснащенных специальными знаками и с соответствующим 

освещением. Он особо подчеркнул важность профилактических мер, которые 

способствуют сокращению рецидивной преступности. Основные из них - 

помощь в трудоустройстве и социальной реабилитации недавно 

освободившихся из мест заключения. Полицейское управление уже достигло 

с рядом предприятий края соответствующих соглашений, но для их 

реализации требуется, в частности, участие депутатского корпуса СК. 

В этом же номере газеты "Ставропольские губернские ведомости" 

отмечалось, что Минтуризма Ставрополья предложило штрафовать 

неплательщиков курортного сбора.  Законопроект о вводе системы штрафов 

за неуплату курортного сбора краевые депутаты рассмотрели на заседании 

регионального парламента.  Но приняли только в первом чтении, поскольку 

не получили ответы на многие вопросы от минтуризма и других ведомств. 

Спорные моменты, которые требуется устранить, связаны с размерами 

предлагаемых санкций, порядком предоставления и перечня документов для 

льготных категорий отдыхающих, работой с персональными данными, 

запуском в действие автоматизированной системы учета проживающих и т.д. 

Минтуризма предлагает наказывать туристов, отказавшихся платить 

курортный сбор, штрафом на сумму от 500 до 2 тыс. рублей. 

Ответственность будет и для предпринимателей, которые вовремя не 

перечислят в бюджет средства курортного сбора: им грозит штраф до 5 тыс. 

рублей, а юрлицам - до 10 тыс. рублей. А если нарушения повторятся, то 

суммы кратно увеличиваются. К тому же штраф не снимает обязанность 

заплатить и сам курортный сбор. 

Газета "Аргументы и факты – Северный Кавказ", № 14 от 4 апреля 

опубликовала разъяснения по поводу принятого краевой Думой решения не 

взыскивать пеню за просрочку уплаты по налогу на имущество физических 

лиц. Отмечается, что депутаты приняли решение перенести начисление пени 

за просрочку уплаты налога на имущество физлиц начиная с 1 июля этого 

года. Как разъяснили юристы краевого парламента, если пеня уже была 

оплачена, нужно обратиться в налоговую инспекцию и потребовать возврата 

денег. 
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Дума Ставропольского края в первом чтении приняла законопроект о 

введении штрафов за неуплату курортного сбора, пишет "Российская 

газета", № 69 от 3 апреля. Рублем накажут как туристов, которые 

откажутся платить за пользование инфраструктурой городов Кавминвод 

(Ессентуков, Железноводска, Пятигорска и Кисловодска), так и гостиницы со 

здравницами, если их руководство в срок не сдаст отчетность. Разработан и 

сам механизм административного наказания. В региональном министерстве 

туризма и оздоровительных курортов заявили, что правом штрафовать как 

физических, так и юридических лиц наделили определенных сотрудников 

ведомства. "Предусмотрена такая процедура: на место выезжает 

специалист отдела контроля и собираемости курортного сбора. Он 

составляет протокол о нарушении, выписывает постановление и передает 

нарушителю", - прокомментировали ситуацию в минтуризма. Хотя до начала 

эксперимента остается меньше месяца, вопросов по-прежнему остается 

много, отмечают эксперты. Аналитик группы компаний "Финам" Алексей 

Коренев считает, что проблема не в самом курортном сборе и штрафах, а в 

многочисленных нерешенных вопросах. "Проблема в том, что механизм 

взимания курортного сбора четко не определен, непонятна и система 

контроля. Большинство вопросов не проработано, и думаю, что именно 

неясность вызывает нервозность как у отдыхающих, так и у отельеров", - 

говорит он. Более подробная информация об этом была опубликована в 

газете  "Российская газета – Экономика Северного Кавказа", № 69 от 3 

апреля.   
Информация о заседании также была опубликована в газетах 

"Ставропольские ведомости", № 13 от 4 апреля и "МК-Кавказ", № 15 от 

4 апреля.   

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 
Готовность к пожароопасному сезону в лесах, расположенных на 

землях лесного фонда, рассматривалась на совещании в комитете Думы 

Ставропольского края по аграрным и земельным вопросам, 

природопользованию и экологии под председательством Ивана Богачева, 

написала газета "Время", № 22 от 31 марта. Парламентариям была 

представлена информация о межведомственной работе по подготовке к 

пожароопасному сезону. Отмечалось, что  лесхозы и лесничества остро 

нуждаются в обновлении автопарка и технических средств, которые 

используются в противопожарных мероприятиях. Их износ уже достигает 

80%. В рамках обсуждения основного вопроса заместитель 

начальника главного управления МЧС России по Ставропольскому 

краю Николай Любавин, обращаясь к депутатам, подчеркнул, что в регионе 

по-прежнему остается актуальным вопрос правового статуса лесополос и их 

собственников, которые должны нести ответственность за их содержание и 

защиту от пожаров. 

Комитет Думы Ставропольского края по промышленности, 

энергетике, строительству и жилищно-коммунальному хозяйству провёл 
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выездные совещания в Предгорном муниципальном районе Ставропольского 

края. Темами мероприятий стали контроль качества строительства, ремонта и 

содержания автомобильных дорог, а также проблемные вопросы начисления 

платы за услуги теплоснабжения собственникам помещений, перешедшим с 

централизованного на индивидуальное отопление. Рейд по дорогам краевые 

парламентарии начали с поселка Чкалова, сообщил телеканал ГТРК 

"Ставрополье" от 3 марта. Из восьми километров дорог в удручающем 

состоянии находится больше половины. Для  их ремонта необходимо 44 

миллиона рублей. Как отметил заместитель председателя комитета Думы 

Ставропольского края по промышленности, энергетике, строительству и 

ЖКХ Александр Сысоев, денег катастрофически не хватает не то, что у 

сельсоветов, но и у районной власти. Поэтому главная  задача властей 

сделать так, чтобы те средства, которые предоставляются, распределялись 

наиболее рационально. Первый заместитель министра дорожного хозяйства и 

транспорта Ставропольского края Сергей Рашевский рассказал, что уже на 

протяжении нескольких лет существует программа поддержки 

субсидирования муниципальных дорог. В этом году субсидии 

муниципалитетам составляют более полутора миллиардов рублей. А 

депутаты будут следить за сроками ремонта и его качеством. А ещё 

пристальное внимание уделят неосвоенным деньгам дорожного фонда. Как 

отметил Валентин Аргашоков, в прошлом году не было освоено 1,5 млрд 

бюджетных средств. Для исправления ситуации необходимо, в первую 

очередь, чтобы эти деньги осваивались добросовестными подрядчиками. Как 

рассказал в сюжете телеканала "Своё ТВ" от 4 апреля председатель 

комитета  Думы СК по промышленности, энергетике, строительству и 

жилищно-коммунальному хозяйству Игорь Андрюшенко, если дороги 

регионального и федерального значения находятся в удовлетворительном 

или даже хорошем состоянии, то состояние дорожного полотна в маленьких 

поселениях оставляет желать лучшего. Пример Предгорного района 

показателен. Похожая ситуация во многих районах края. Основная причина – 

недостаток финансирования. Например, чтобы привести в нормативное 

состояние все дороги Предгорного района нужно порядка 270 млн рублей.  В 

дорожном фонде края денег на все дороги не хватает Депутаты выделили три 

наиболее проблемных района - Предгорный, Андроповский и Кочубеевский. 

При этом, как отметили чиновники, средства будут равномерно 

распределяться по всему региону. Первый заместитель министра дорожного 

хозяйства и транспорта Ставропольского края Сергей Рашевский рассказал, 

что на сегодняшний день уже закончен приём  заявок от муниципалитетов на 

2018 год и окончательное решение о субсидировании муниципальных дорог 

будет принято в ближайшее время. Участники совещания отметили, что 

решить все проблемы региона сиюминутно невозможно. Тем более, что в 

некоторых ситуациях, как например, с мостом в селе Юца, это связано не 

только с финансированием, но и с непростым процессом сбора всей 

необходимой документации. Понимая неудобства для людей, чиновники 
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уверены, что лучше немного потерпеть все необходимые процедуры, но 

сделать хорошо и надолго.  Говорили парламентарии и о том, как избавить 

ставропольцев от двойной платы за отопление,  сообщил телеканал  ГТРК 

"Ставрополье" от  4 апреля.  В настоящее время более 8 тысяч квартир и 

1120 домов в Ставропольском крае оборудованы индивидуальными котлами, 

отметили на заседании. Но если дом не полностью перешел на 

индивидуальное отопление, жильцам приходится платить и за 

централизованное отопление. Уже год в федеральное министерство 

строительства отправляют письма, чтобы обратить внимание на эту 

проблему.  Край предлагает несколько алгоритмов. К примеру, изменить 

формулы расчёта так, чтобы нельзя было начислить двойную плату. Новая 

идея от краевого министерства  ЖКХ – сделать так, чтобы собственники 

принимали решение о переходе всего дома либо на индивидуальное, либо на 

централизованное отопление. Однако депутаты сомневаются, что жильцы 

позволят соответствующим службам убрать котлы из их квартир. Тем 

временем, поставщики тепла тоже терпят убытки. По их расчётам, только в 

2018 году предприятие недополучит 139 млн рублей. Компенсировать эти 

потери придётся потребителям. Кроме того, "Теплосети" запросили и 400 

миллионов из бюджета края, но депутаты пока не понимают, на что 

конкретно пойдут эти деньги, как рассчитывают и какова реальная 

себестоимость теплоэнергии  на Ставрополье. Что выгоднее – помочь 

жильцам полностью перейти на индивидуальные котлы или всё-таки вернуть 

в "Теплосеть"? Автор сюжета отмечает, что уверенно ответить на все эти 

вопросы пока невозможно, ведь ни предприятие, ни муниципалы, ни 

депутаты не знают, когда эту проблему  обсудят на федеральной уровне. И 

самое главное – согласятся ли в Москве с теми алгоритмами, которые 

предлагает край?       

3 апреля в Ставрополе  на территории краевой клинической больницы 

установили памятник Матрёне Семёновне Наздрачёвой – одной из четырёх 

женщин России – полных кавалеров ордена Славы. В торжественной 

церемонии открытия принял участие председатель Думы Ставропольского 

края Геннадий Ягубов, губернатор края Владимир Владимиров,  депутаты 

краевого парламента и работники аппарата, представители городской 

администрации, члены Российского военно-исторического общества и  

горожане. Об этом написали газеты "Аргументы и факты – Северный 

Кавказ", № 14 от 4 апреля и "Вечерний Ставрополь" № 61-62 от 5 апреля. В 

сюжете телеканала "26 регион" от 3 апреля отмечалось, что Матрёну 

Наздрачёву в Ставрополе знали все – от мала до велика, поэтому на открытие 

памятника её имени собрались люди всех возрастов.  Те, кто помнит и чтит 

подвиг настоящего героя Отечества. "Она была удивительным человеком. 

Она никогда никому не отказывала. Она любила молодёжь. Они тоже её 

очень любили и ласково называли её "Наша Матронушка", - рассказала 

Валентина Муравьёва. В сюжете телеканала "Своё ТВ" от 3 апреля 

отмечалось, что место установки памятника было выбрано не случайно – с 
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ранеными и больными Матрёна Ноздрачёва была всю жизнь, а последним 

местом её работы было хирургическое отделение Ставропольской краевой 

клинической больницы. Как отметил главный врач этой больницы, депутат 

Думы Ставропольского края  Ростислав Можейко, коллектив лечебного 

учреждения  до сих пор равняется на Матрёну Ноздрачёву в человеколюбии, 

жертвенности и милосердии. Бюст установили по инициативе 

Ставропольского отделения Российского военно-исторического общества. В 

скором времени оно планирует увековечить память ещё одной известной 

ставропольчанки – Риммы Ивановой. Информация об этом также была 

опубликована в газете "Ставропольская правда", № 36 от 4 апреля.      

В рамках акции "Сохраним природу Ставрополья" на большой 

субботник вышли жители села Подлесного Труновского района, сообщил 

телеканал "26 регион" от 3 апреля. На центральной улице села меньше чем 

через час вырос длинный ряд из молодых саженцев, которые появились на 

смену многовековым деревьям. Свои деревья посадили  школьники, 

сотрудники местной администрации и  депутат краевой Думы Андрей 

Юндин.  Как рассказал глава Подлесненского сельсовета С. Котляров, по 

решению администрации запланированный субботник по санитарной 

очистке и благоустройству территории был перенесен с пятницы на вторник, 

пишет газета "Нива", № 21 от 30 марта. Такое решение было принято в 

связи с тем, что партия "Единая Россия" приобрела для поселения саженцы 

катальпы, которые будут доставлены и готовы к высадке на территории 

парка в центре села несколько позже. По словам главы села, всего было 

закуплено 100 саженцев на сумму 20 тысяч рублей.  

В газете "Степновские вести", №24 от 3 апреля была опубликована 

информация о 50-летнем юбилее главы крестьянско-фермерского хозяйства 

села Соломенское Степновского района Владимира Алексеевича 

Шерстобитова. В канун юбилея  В. Шерстобитову главой муниципального 

образования села Соломенское Евгением Викторовичем Зайцевым и  

управляющей делами Натальей Геннадьевной Гордиенко была вручена 

Почётная грамота Думы Ставропольского края и благодарственное письмо от 

депутата Ставропольского края  Д.И. Шуваева. 

График приёма граждан депутатами Думы Ставропольского края в 

Региональной общественной приёмной Председателя Партии "Единая 

Россия" Д.А. Медведева в апреле 2018 года опубликовали газеты "Вечерний 

Ставрополь", №58 от 31 марта, "Ставропольская правда", № 35 от 3 

апреля и "МК-Кавказ", № 15 от 4 апреля. 

На заседании комитета Думы Ставропольского края по аграрным и 

земельным вопросам, природопользованию и экологии депутаты 

заслушали информацию о практике применения краевого закона "О 

государственной поддержке в сфере развития сельского хозяйства 

Ставропольского края" в части реализации мероприятий по развитию 

молочного животноводства, пишет газета "Приманычские степи", № 22 от 

30 марта. По данным, представленным министерством сельского хозяйства 
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региона, в 2017 году предприятиями всех форм собственности произведено 

более 631 тонны молока. Государство оказывает поддержку отрасли: только 

в течение 2016-2017 годов молочное животноводство получило свыше 530 

миллионов рублей из краевого и федерального бюджетов. Сегодня перед 

ведомством стоит задача до 2021 года повысить производство молока на 

13%. Помимо вопросов, связанных с грантовой поддержкой хозяйств и 

необходимостью ужесточения контроля за целевым использованием 

бюджетных средств, депутаты затронули тему ценообразования. 

Оказывается, ежедневно более 120 тонн производимого в крае молока 

отправляется в соседние регионы, которые предлагают более выгодную цену 

за литр. "На 8% упало производства молока при том, что мы вкладываем в 

отрасль немалые средства. Почему это происходит? Министерству нужно 

найти кардинальное решение проблем отрасли и исправить положение", - 

резюмировал председатель комитета Иван Богачев. По итогам обсуждения 

собравшиеся приняли информацию профильного министерства к сведению, 

но с поправкой, что комитет вернется к этой теме через два месяца.  

3 апреля телеканал "Своё ТВ" опубликовал очередной выпуск 

программы "Парламентский вестник" о работе Думы Ставропольского 

края. В программе были показаны сюжеты о еженедельном совещании 

депутатов и сотрудников аппарата от 26 марта, очередном заседании 

краевого парламента, прошедшем 29 марта, а также выездном совещании 

комитета Думы Ставропольского края по социальной политике и 

здравоохранению под председательством Валентины Муравьевой, на 

котором обсуждалась организация оказания медицинской помощи 

беременным, роженицам и новорожденным в Ставропольском крае.    

28 марта в городе Новоалександровске прошла акция "Кемерово, мы с 

тобой", посвящённая памяти погибших в результате пожара в кемеровском 

торговом центре "Зимняя вишня". Газета "Знамя труда", № 21 от 30 марта 

написала, что вместе с сотнями жителей Новоалександровского района 

память погибших почтил и депутат Думы Ставропольского края, член 

фракции "Единая Россия" Анатолий Жданов. К импровизированному 

мемориалу, жители Новоалександровска несли цветы, мягкие игрушки, 

зажигали свечи. 

В газете  "Вести Нефтекумья", № 13 от 30 марта была опубликована 

информация о поездке в Москву членов Нефтекумского общества инвалидов, 

которая была организована Всероссийским обществом инвалидов. Благодаря 

помощи, в том числе и депутата Думы Ставропольского края Ивана Кица, 

18 человек из Нефтекумска смогли посетить памятные места в столице 

России и её окрестностях.  

Газета "Петровские вести", № 23 от 31 марта опубликовала 

информацию об итогах чемпионата мастеров парикмахерского искусства и 

ногтевого сервиса "Преображение 2018", состоявшегося в Центральном Доме 

культуры города Светлограда. Его участниками, а их было более 80 человек, 

стали мастера из Ставрополя, Петровского, Ипатовского, Благодарненского 
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округов, Буденновского, Шпаковского, Туркменского районов и Калмыкии. 

ЦДК на время превратился в Мекку таланта и творчества, где одни своими 

собственными руками создавали красоту, другие давали ей оценку, а третьи 

просто любовались, испытывая истинное наслаждение от всего 

происходящего. Газета написала, что чемпионат проходил в преддверии 

празднования Дня работников бытового обслуживания населения и 

жилищно-коммунального хозяйства. За весомый вклад в развитие бытового 

обслуживания Благодарственными письмами депутата Думы СК 

В.И. Трухачева были отмечены менеджер салона "Академия красоты" 

Д.А. Оганян, парикмахер салона "Элегия" Г.В. Бондарь, кассир-приемщик 

ООО "Бытовик" Т.Н. Наумова. 

В Ставропольском краевом клиническом перинатальном центре 

состоялось выездное совещание комитета Думы Ставропольского края по 

социальной политике и здравоохранению, главной темой которого стала 

организация оказания медицинской помощи беременным, роженицам и 

новорожденным в Ставропольском крае. Депутаты ознакомились с 

перинатальным центром, его службами, отделениями, оснащением лечебно-

диагностическим оборудованием, отметили, что для женщин и 

новорожденных созданы комфортные условия пребывания и получения 

медицинских услуг. Территориальное расположение центра рядом с краевой 

и детской краевой клиническими больницами также отвечает современным 

тенденциям и повышает преемственность в оказании медицинской помощи. 

Состоялся обстоятельный и конструктивный разговор о том, чего удалось 

добиться за последнее время, какие проблемы предстоит решать в 

ближайшей перспективе. Парламентариям была представлена информация о 

работе двух краевых перинатальных центров края в трехуровневой системе 

оказания медицинской помощи, о преемственности в работе с женскими 

консультациями и акушерскими стационарами, как проходит подготовка 

кадров и каковы перспективы в совершенствовании медпомощи женщинам в 

период беременности, родов, в послеродовом периоде и новорожденным. 

Информацию об этом была опубликована на сайте газеты "Время", 30 марта, 

а также в газете  "Ставропольская правда", № 35 от 3 апреля.  

1 апреля в ставропольском драмтеатре специальный отряд быстрого 

реагирования "Зверобой" краевого управления Росгвардии отметил 25-

летний юбилей со дня сформирования. Сотрудников и ветеранов 

спецподразделения поздравили начальник управления Росгвардии региона 

генерал-майор полиции Николай Олехнович и депутат Госдумы РФ 

Михаил Кузьмин. А также представители правоохранительных структур, 

Правительства и Думы Ставропольского края. Начальник Главного 

управления сил спецназа Федеральной службы войск нацгвардии генерал-

майор полиции Владислав Ершов вручил погоны отличившимся сотрудникам 

и поздравил их с досрочным присвоением специального звания. Информация 

об этом была опубликована на сайтах телеканалов  "АТВ-Ставрополь" и 

"Своё ТВ" от 1 апреля.   
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Газета "Наша жизнь", № 22 от 3 апреля опубликовала интервью с 

депутатом Думы Ставропольского края Сергеем Константиновичем 

Чурсиновым об итогах работы за 2017 год.  

Депутат Думы Ставропольского края Иван Киц принял участие в 

прошедшей в администрации Нефтекумского городского округа 

экономической конференции, где были подведены итоги работы 

агропромышленного комплекса округа в минувшем году и намечены задачи 

на 2018 год. Информация о конференции была опубликована в газете 

"Восход", № 22 от 3 апреля.    

Секретарь Ставропольского регионального отделения партии 

"ЕДИНАЯ РОССИЯ" Геннадий Ягубов подвел итоги работы партии в 

рамках избирательной кампании по выборам Президента РФ на Ставрополье, 

сообщила газета "Авангард", № 24 от 4 апреля. Отмечалось, что "ЕДИНАЯ 

РОССИЯ" приняла самое активное участие в избирательной кампании. 

Большой пласт предвыборной работы был посвящен мобилизации. 

На Ставрополье благодаря проекту "Партийная мобилизация" по 

привлечению членов партии и сторонников на избирательные участки были 

привлечены к участию в голосовании более 131 тысячи человек. Активные 

участники кампании по выборам Президента РФ были награждены 

благодарственными письмами губернатора Ставропольского края 

В.В. Владимирова и секретаря Ставропольского регионального отделения 

партии Г.В. Ягубова. Среди награжденных - Новоселицкое местное 

отделение партии "ЕДИНАЯ РОССИЯ". 

Депутат Думы Ставропольского края Валерий Назаренко поддержал 

проекты библиотек Георгиевского городского округа, пишет газета 

"Георгиевские известия", № 24 от 4 апреля. Но некоторые из них 

невозможны без соответствующего технического оборудования. Сотрудники 

централизованной библиотечной системы Георгиевска обратились к нему с 

просьбой помочь в приобретении современных телевизоров, чтобы 

использовать их при проведении познавательных мероприятий для детей и 

молодежи. Первой телевизор получила старейшая в Ставропольском 

крае библиотека для детей - Центральная детская библиотека им. 

А.П. Гайдара для реализации культурно-просветительского проекта 

"Университет настоящей литературы". А накануне Дня работника 

культуры Валерий Николаевич преподнес в подарок еще четыре телевизора 

от себя и главы Георгиевского городского округа Ставропольского 

края Максима Клетина. Теперь пять библиотек города Георгиевска смогут 

формировать культуру чтения в новом формате.   

На сайте газеты "Аргументы и факты" 4 апреля была опубликована 

информация о торжественной церемонии подведения итогов XVIII 

Всероссийского футбольного турнира, посвященного памяти Героя России 

Владислава Духина. Итоги подводили 30 марта в стенах ставропольского 

Дворца детского творчества. В большом концертном зале дворца собрались 

почетные гости, участники и их родители, волонтеры. Отмечалось, что для 
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награждения победителей и призеров 2007 года рождения на сцену был 

приглашен и заместитель председателя комитета Думы Ставропольского 

края Петр Петрович Марченко, который поблагодарил всех за участие и 

отметил, что победы ребят на этом турнире - лучшая память о подвиге 

Владислава Духина и его товарищей. 

Делегация Ставропольского края, в состав которой входят и депутаты 

Думы Ставропольского края принимает участие в  17-й Азербайджанской 

Международной выставке "Туризм и Путешествия" AITF 2018, которая с 5 

по 7 апреля проходит в Баку.  Возглавил делегацию заместитель 

председателя Правительства Ставропольского края Роман Петрашов, а 

организатором поездки выступило министерство экономического развития 

Ставропольского края. "Являясь крупнейшей международной туристской 

выставкой в регионе, AITF привлекает многих специалистов в области 

туризма, ищущих новые деловые контакты и возможности. Выставка 

непременно поспособствует налаживанию деловых отношений между 

нашей Республикой и Ставропольским краем",- отметил министр культуры и 

туризма Азербайджанской Республики Абульфас Мурсал оглы Гараев. 

Информация об этом была опубликована в газетах "На водах" и "Кавказ-

экспресс" от 5 апреля.  

 

Обращения, поздравления депутатов 

Поздравление Г.В. Ягубова с праздником Пасхи опубликовала газета 

"Ставропольская правда", № 37 от 6 апреля. 
 


